

二度と文学で殺人を起こしてはならない

市民のみなさん、すでにニュースで御存知の様に、昨年11月8日早大で川口大三郎君があの革マル派によって40数カ所の傷を受け虐殺されました。自治会室で自治会執行部の人間にによって殺されたのです。意見の異なる者は肉体的、精神的に宗派革マルによって消されてしまう、早大の革マル支配の歴史の中で起きた当然の結果なのです。我々は早稲田を我々学生の手に取り戻す為、革マルが私物化させた自治会をすべてリコールしました。社会科養部においては1月31日オ2回学生大会が開かれ約1300名の学生が結集しました。（定足数670名）にもかかわらず養部当局は我々の自治会を認めず革マル派の執行部を擁護しようとする姿勢を変えようとしません。又革マルは公然とテロ行使し、デマやおびし、いやがらのみならず他大学の革マルを動員しかでもってこの運動を圧殺しようとしています。私達には何の資金源も有りません、1人1人がすれ違ひ運動を仕事と勉強の合い間をぬって展開しているのです。運動を行っていくには驚く程の金が必要なのです。是非この運動を個別早大の問題としてどうえず市民のみなさん1人1人にもかかわる問題として暖かい支援をお願いします。

社会科養部学生自治会